

横島小学校だより No. 7

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【運動会へのご協力ありがとうございました】

「あきらめず 心を一つに 横島魂」のスロ ーガンのもと、子供達が主体的に取り組んだ運 動会が無事に終わりました。

PTA 役員の方を中心に、保護者・地域の皆様 のご協力の下、事故もなく終えることができた ことをうれしく思います。

大変お世話になりました。

それでは、今回は、5月中旬から下旬の教育 活動をお知らせします。

1 愛校活動!



5月14日(火) 全学年が参加する愛校活動を 行いました。みんなで、学級園や学校園をきれ いにしてくれました。6年生は、低学年のお手 伝いをしてくれたり、事前に刈っておいた草を 片付けたりしてくれました。頼りになる6年生 です。大変ありがとうございました。

2 潟担い節音頭!



5月14日(火) 4年生が、田上先生から潟担 い節がいつできたのか、どんな目的でできたの かの説明の後、潟担い節保存会の8名の皆様か ら踊りのご指導を受けました。4年生は、運動 会の時、みんなのお手本となって踊る役目があ ります。みんな真剣な表情でお話を聞き、がん ばっていました。

児童集会!



5月15日(水) 今日は今年度初めての児童集 会がありました。まず、私が考動力について話 をした後、生徒指導担当から学校生活のルール について話がありました。生活委員会からの連 絡の後、体育委員がラジオ体操の指導をしてく れました。また、入退場も先生方の指導もあり 静かに行動できていました。

4 潟担い節音頭2!



5月20日(月) 全体練習で、潟担い節音頭保 存会の皆様をお招きして、子供達を直接指導し て頂きました。子供達は、毎年取り組んでいる からか、ほとんどの子供達がほぼ踊ることがで きていました。ご指導ありがとうございました。

5 学びの森!



5月24日(金) 今日から学びの森を開放しま した。毒毛虫の駆除が完了したからです。学び の森は、涼しくて、子供達には、とても魅力的 な場所です。早速多くの子供達が、遊んでいま した。カマキリの卵を見つけたといって、教え てくれました。

※今回の学校だよりは、運動会までたどり着き ませんでした。次回紹介します。ホームページ には、写真をアップしていますので、どうぞご 覧ください。